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 きょうは、いっしょにてをつないでくれてあ

りがとうございました。また、いっしょにあそ

ぼうね。  

（２年 2組 田中 美玖さん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校 「ペア学年遠足」 ５月８日(水) 

今年度も、全ペア学年一斉に山田富士公園に出かけてきました。3・4年、2・5年、1・6年とペア学年

ごとに時間差をつけて学校を出発し、仲よく歩いて公園に向かい、駆け回って遊んだり、おしゃべりした

り、お弁当を一緒に食べたりして過ごしました。さわやかな 5月晴れの下、さらに異学年交流を深め、ま

すます輝き続けようとするすみれっ子の姿が見られました。 

わたしが一ばんたのしかっ

たあそびは、おにごっこで

す。とくにつかまりそうにな

ったとき、５年生が「がんば

れ！」って言ってくれてうれ

しかったです。５年生をタッ

チしてつかまえることができ

てよかったとおもいました。 

 

（２年１組 児童 ） 

 

わたしは、３年生がしたい

遊びをゆうせんにして遊びま

した。さらに、時間を見なが

ら遊ぶことができました。帰

り道では、３年生のようすを

見ながら学校へ帰ってくるこ

とができました。 

 

（４年１組 児童 ） 

１年生が笑顔で遊んでいて楽

しそうだったし、名前を呼んで

くれたのでうれしかったです。

一緒に手もつなげたので、仲を

深められたと思います。 

活動を通して、他学年に優し

く接することを学びました。今

後も学校のリーダーとして、み

んなにやさしくし、Ｓランクの

最高学年になるようにします。 

（６年 1組 児童 ） 

今日のペア学年遠足は、2年生

のお世話が大変でした。でも、

みんなで遊ぶのは楽しかったで

す。これから 5年生として 2

年生のお手本になるようになり

たいし、2年生を引っ張ってい

けるようになりたいです。お世

話は苦戦しましたが、なんとか

乗り越えることができました。 

（５年２組 児童 ） 

お弁当の時には、おいしいお弁

当と、みんなでおしゃべりをし

て楽しかったです。山登りやポ

コペン、ドッジビーをして、い

い遠足になりました。これから

はペア学年の上学年として、こ

れからも 2年生に楽しいと思っ

てもらえるような活動をしてい

きたいです。 

（５年２組 児童 ） 

６ねんせいといっしょに、やま

のぼしをしたり、ドッジビーをし

たり、おべんとうをたべたりした

のがたのしくてうれしかったよ。 

（１年１組 児童） 

6ねんせいといっしょにあそんだ

のがたのしかったです。 

（１年２組 児童） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

学年目標「最高 ～７１人の単独者による Sランクのチームワークが魅せる最高の創造～」をスロー

ガンに、２泊３日の修学旅行を成功させました。富弘美術館見学、足尾環境学習、日光彫体験、日光山内見

学などを通して、様々なことを考えるよい機会となりました。また、翌週の解団式では、自分たちの成果と

課題をしっかり見付け、学年のチームワークをさらに高めようと決意を新たにしました。 
 

６年生 日光修学旅行  ５月２２日(水)～２４日（金） 

 ５年生  米作りに挑戦しよう ～校内水田にて田植え ５月２４日（金） 

５年生は、校内の水田でお米を育て始めました。どろんこになりながら、自分たちの力で代かきを行い、田植えをしま

した。JA庄内からいただいた「はえぬき」、新潟県の農家の方からいただいた「こしひかり」の苗を両方植えました。発

芽する前の種もみの様子も観察しました。自宅に持ち帰ってマイバケツで稲を育てたいと意欲を示す子どもたちもいま

す。作物を育てるということは、すぐに結果が出ることではありません。手をかけ、時間をかけ、心をこめて継続するこ

とが大切です。校内の小さな水田に、秋には黄金色の稲穂がたくさん実りますように！ ５年生の挑戦が始まりました。 

 私は横断幕プロジェクトを務めました。最初は「この係ってすぐに終わりそう」と思っていまし

た。でも、やってみると、思ったよりも大変でした。学年目標の『最高』の字体や色をどのようにす

るかを考えたり、鯉（こい）や鶴（つる）の配置をくふうしたりしました。結団式では、一つ一つの

絵に込められた意味をみんなで説明しました。 

先生に「中学生より上手いよ」と言っていただいたので「一生懸命取り組んでよかった！」と実感

しました。 

（６年１組  児童 ） 

田植えをやって疲れたけれど、２時間でこんなに疲れたの

なら、今のように田植えをする機械がなかった昔の人が、も

っと広い面積に植えていたことはすごいことだと思いまし

た。             （５年１組  児童 ） 

ぼくは、田植えをして土にふれたことが楽しかったで

す。田植えをして最初は土がやわらかくて気持ち悪かっ

たけど、だんだん気持ちよくなって、最後はもっとやり

たいなと思いました。これからももっと米のことを知っ

て、育てていきたいです。  （５年１組 児童 ） 

 日光は、横浜と違っ

て、昔の世界観を残して

いると感じました。横浜

は、都市開発でビルやお

店が、どんどん建ってい

るけど、日光は昔の建物

が多く見られました。こ

のような建物から、昔の

ことをよく学べるので、

日光はとても大切な場所

だなと思いました。 

 

（６年２組 児童 ） 


